

Elternbrief der Schulleitung

Name:

Telefon: 0 60 24 – 94 10
Telefax: 0 60 24 – 80 927

Datum: 29.03.2020

Betreff: Schulschließung in Bayern

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,
wie Sie bereits über die Medien erfahren haben, hat die Bayerische Staatsregierung angeordnet, dass **alle Schulen in Bayern ab Montag, 16.03.2020 bis einschließlich 19.04.2020 geschlossen** werden. Es findet in dieser Zeit kein Präsenzunterricht in der Schule statt, es sind aber auch noch keine Ferien.

Die Klassenlehrer werden in den kommenden drei Wochen vorwiegend über E-Mail mit Ihnen und Ihren Kindern in Verbindung bleiben, damit Informationen, weitere Wochenpläne, Arbeitsblätter etc. auch im Elternhaus verfügbar sein werden.

Außerdem hat Ihr Kind in den letzten Tagen einen Zugang zur digitalen Plattform „Mebis“ bekommen. Diese dient dazu, den Klassen Material und Aufgaben in dieser Zeit ohne Unterricht an der Schule zukommen zu lassen. „Mebis“ ist mit jedem internetfähigen Endgerät nutzbar. Alternativ zu „Mebis“ werden auf unserer Schulhomepage die jeweiligen Wochenpläne für Ihre Kinder unter dem Teilbereich **„Lernen & Üben“** unter den einzelnen Klassen abrufbar sein, so dass Ihre Kinder jeden Tag Lern- und Übungsmaterialien zur Hand haben werden. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind diese Aufgaben durchführt.

Achten Sie bitte ebenso darauf, dass Ihre Kinder die sozialen Kontakte in dieser Zeit der Schulschließung deutlich einschränken.

Für Kinder der fünften und sechsten Klassen, bei denen mindestens ein Elternteil in sogenannten systemkritischen Berufen (z.B. Ärzte, Pflegepersonal, Polizei...) tätig ist, kann bei Bedarf eine Notbetreuung sichergestellt werden (**bitte unbedingt telefonisch anmelden im Sekretariat!**). Eventuell benötigte Notbetreuung in den Osterferien für Eltern der 5. und 6. Klassen, die in systemkritischen Berufen tätig sind, unbedingt bis Freitag, den 03.04.2020 im Sekretariat anmelden und Formulare anfordern. (https://www.km.bayern.de/download/22813_Formblatt-Erklärung-Notbetreuung-21.03.2020.pdf)

Wir dürfen Ihnen versichern, dass kein Schüler/keine Schülerin einen schulischen Nachteil durch diese für uns neue, aber nötige Maßnahme zum Schutz der Gesundheit aller, hat. Sicherlich ist die Umsetzung der Schulschließung eine große organisatorische Herausforderung für Sie, aber ich hoffe sehr, dass durch diese Maßnahme die Ausbreitung des Coronavirus (SARS CoV2) deutlich verlangsamt wird und so unser Gesundheitssystem nicht überlastet wird.

Für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis bedanke ich mich herzlich und bleiben Sie gesund!

Beste Grüße

gez. Harald Scherg, Rektor